



長野市立広徳中学校だより No. 2

2021年4月30日発行

# 広徳修己

建学の精神 「徳を広め、己を修める」

発行者：校長 戸谷明子

広徳中学校ホームページ <http://www.nagano-ngn.ed.jp/kotokujh/>

## ひと月、そして $\frac{1}{12}$ 過ぎました

令和3年度広徳中学校がスタートして、1ヶ月が経ちました。やる気と期待と不安の中、それぞれに一生懸命生活してきたので、少し疲れが出てきているかもしれません。連休で休んでリフレッシュし、5月、またみんなでじわじわ頑張ろうと思います。まだ11ヶ月ある。でも、もう12分の1が過ぎた。毎日を大事にしていきたいと感じます。

新型コロナウイルス感染の状況について、長野市の警戒レベルが5～4であるため、予定していたPTA総会や参観日を中止いたしました。年度初めで大事な機会と考えていましたので、大変残念でしたが、保護者の皆様には、ご理解をいただきありがとうございました。今後の感染の状況を見ながら、年間の計画に沿って参観日等を進めて参ります。年度初めの顔合わせの機会がとれていませんので、何かございましたら、いつでも学校にご連絡ください。

### 【中止した行事の対応】

- |          |          |  |
|----------|----------|--|
| 4月23日（金） | 校長講話     | …この学校便りに内容を記載します。                                    |
|          | 学習について   | …本日配布の別紙をご覧ください。                                     |
|          | PTA総会    | …23日～ホームページで総会資料を公開しています。<br>配信済みのPTAメールで方法をご確認ください。 |
| 4月28日（水） | 授業参観     | …7月の参観日までお待ちください。                                    |
|          | 学年・学級懇談会 | …<br>//<br>事前に必要な資料等は、学年から配布いたします。                   |

## 校長より

4月に着任しました校長の戸谷明子です。よろしくお願ひいたします。広徳中学校の生徒は、目を合わせて届く声で挨拶のできる生徒が多いなあと感じています。とても気持ちがよいです。一緒に何ができるかなと楽しみにしています。

本校は、今年で創立27年目を迎えます。建学の精神「広徳修己」と校訓「こうとくの心」は、今も広徳中学校の学校教育の根幹をなすもので、生徒・職員が意識して生活しています。

学校教育目標は、「志高く主体的に学びつづける生徒」です。めざす生徒の姿は、

- ・思いやりと感謝の心をもって支えあって生きる生徒
- ・課題に対応する力を身に付け、学び合い、探求する生徒
- ・自分のよさを見つめ、学びを人生や社会のために生かそうとする生徒 です。

その実現のため、次の3つに重点をおき学校教育を進めます。

①授業づくり ②学級づくり・集団づくり ③地域とともに歩む学校づくり

①について、本年度から中学校の新学習指導要領が実施となります。『主体的・対話的で深い学び』をめざす学習指導要領では、与えられるのではなく、自ら問いをもち探求する学びが求められています。授業では、生徒が主体となって学びを進めることができるようにしていきます。家庭での学習も、与えられた物をこなす学習から、自ら決めて進める自学へと変わっていきます。生徒が進められるよう、家庭学習について、まず生徒に説明し進めていきます。

②については、どの子ども安心して力を伸ばすことができる場所であるよう、学級・集団づくりを進め、相談体制を充実させていきます。生徒や家庭の相談窓口は、担任がいたしますが、どの職員に相談していただいても構いません。校内で、内容を共有し複数の職員で対応いたしますので、遠慮なくご相談ください。

③について、生徒は地域で暮らしてまいりますので、地域の力をお借りし、生徒も地域と関わりながら生活する実感や意識をもてるようにしていきたいと考えています。コロナウィルス感染の状況が落ち着きましたら、地域での活動や地域の方のお力をお借りする活動、生徒が地域に貢献する活動等を進めて参ります。

中学生の時期、子どもたちはとても大きく成長し、自分自身の基盤を作ります。その分、苦労や努力、悩みも多くなります。学校や家で様々な姿や顔を見せることとなります。そのどれもが子どもたちの本当なのだと思います。今のうちに失敗も経験してほしい。うまくいかないときの自分自身も知ってほしい。その後立ち直る方法も知ってほしい。そのために、私たち大人がそれぞれの立場から、大人として子どもたちを大きく見守ることで、中学校3年間のかげがえのない子どもたちの成長を守ることができると思っております。子どもたちは、誰もが「よりよい自分」を目指して奮闘します。うまくいかないことがあっても、子ども自身が成長する力を信じ、保護者の皆様と共に子どもたちを支え、教育して参りたいと存じます。学校だけでは分からないこともあります。逆に学校でしか分からないこと、家族にしか分からないことがあるかと思えます。相談させていただきます。是非、お力をお貸しください。保護者の皆様も、いつでも学校にご相談ください。よろしくお願いいたします。

今月の学校

4月26日(月)  
『みどりの少年団入団式』  
「クヌギの木を使った活動」  
7・8組  
○長野県 林務課の方のお話を聞きました



お知らせ

4月27日(火)  
『部活動 1年生入部』  
2・3年生も嬉しそうです!!



廊下に整然と並んだ鞆 →  
心も成長していきます

【5月の予定】

- 8日(土)PTA 作業
- 12日(水)1年内科検診①
- 14日(金)2・3年中間テスト
- 18日(火)1年内科検診②・生徒集会
- 20日(木)耳鼻科検診(全校)
- ※17日(月)に予定していた部活動参観は中止とし、各部ごと必要な時期に各部ごとに開催します。
- ※5月末の1年生宿泊行事は、コロナウィルス感染の状況により、延期します。詳細が決まり次第学年の保護者に皆様に連絡いたします。
- ※については、先日配布の通知もご覧ください。

【連休中の連絡について】

明日から五連休となります。この期間、学校の電話は留守番電話対応となっておりますが、緊急の連絡先をアナウンスしますので、事故やコロナウィルス関係(本人・家族が検査を受ける)等についてはご連絡をお願いします。緊急連絡先は、長野市役所の番号ですが、そちらにご連絡いただくと、学校職員から保護者の方にご連絡させていただきます。

ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。